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RENCONTRES PARENTS-ENSEIGNANTS / PARENT TEACHER MEETINGS 

 

Les rencontres parents-enseignants vont avoir lieu le mardi 13 décembre 

en présentiel. Vous recevrez sous peu les instructions pour vous inscrire 

sur School Appointments et prendre un rendez-vous. Si vous n'êtes pas 

disponible le 13 décembre, vous pouvez prendre un rendez-vous une autre 

journée en communiquant directement avec l'enseignant(e) de votre enfant. 

/ The parent-teacher meetings will take  place on Tuesday December 13th 

in person. You will be receiving shortly instructions on how to register and 

book a meeting on School Appointments. If you are unable to make it 

December 13th, please email the teacher(s) directly to schedule an alternate 

date and time. 

 

 
LA FOIRE DU LIVRE SCHOLASTIC / SCHOLASTIC BOOK FAIR 
 

La Foire du livre Scholastic est de retour à Gabrielle-Roy du mardi 29 
novembre au vendredi 2 décembre 2022. Voilà une excellente occasion de se 
procurer des livres en  français et d’acheter des cadeaux pour la période des fêtes. 
Tous les profits iront directement à la bibliothèque sous forme de livres gratuits. Un 

courriel avec de plus amples détails sera envoyé sous peu. / Scholastic Book Fair 
is back at École Gabrielle-Roy from Tuesday, November 29th until Friday, 
December 2nd, 2022. Here’s an excellent opportunity to get some French books and to  buy some gifts for 
the holiday season. All profits go directly back to the library in the form of free books to enrich 
our collection. An email with the details will be sent out shortly. 

 
CONCOURS D’ÉCRITURE / WRITING CONTEST 
 

Pour célébrer l’arrivée de la foire du livre Scholastic nous lançons un concours d’écriture ouvert à tous les élèves 
de l’élémentaire. L'objectif du concours est d'encourager les jeunes à exprimer leur créativité par l'écriture. Les 
thèmes à traiter seront envoyés dans un courriel séparé et la date limite pour remettre les textes est le lundi 5 
décembre 2022. / To celebrate the arrival of the Scholastic Book Fair, we’re launchin a writing contents 
open to all the elementary students. The goal of the contest is to encourage young people to express their 

creativity through writing. The themes to write about will soon be sent out to parents  The deadline to hand 
in submissions is Monday, December 5 th. 
 

VENTE DE FLEURS ET DE POINSETTIAS / FLOWER AND POINSETTIAS SALE 

Les 12e font une vente de belles fleurs et poinsettias comme levée de fonds. Ces fleurs 

feront de beaux cadeaux de Noël ou juste pour décorer la maison durant le temps des 

fêtes. La date limite pour passer une commande est le mardi 22 novembre. Cliquez ici pour 

placer votre commande. Vous pouvez venir chercher vos plantes le jeudi 8 décembre 

et le vendredi 9 décembre entre 8h15 et 8h45 ou entre 14h45 et 16h30 à la 

bibliothèque de l’école Gabrielle-Roy./ The Grade 12s are selling flowers and 

poinsettias as a fundraiser. These plants make great Christmas gifts or are nice to just 

decorate the house with for the festive season. The deadline for placing an order is 

Tuesday, November 22nd. Click here to order. You can pick up your order on 

Thursday, December 8th or Friday, December 9th between 8:15 am – 8:45 am 

and 2:45 – 4:30 pm at the school library. 

 

Bulletin d’information : novembre 2022 
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  LES SPORTS À EGR / SCHOOL SPORTS  
 

Bilan équipes de volley : 
La saison de volley s’est terminée il y a deux semaines. Grosse année avec la participation de 2 équipes sur 3 aux phases 
finales. Toutes les équipes sont à féliciter pour les progrès accomplis sous la direction de leur entraîneur respectif. 
Tout d’abord, les juniors filles étaient entraînées 2 fois par semaine par Selena Faucher (une ancienne Phénix), Anisa Nurani et 
Lucile Labert (grade 12). Elles terminent 4è de leur division avec un bilan équilibré de 3 victoires pour 3 défaites. Elles se 
qualifiées pour les phases finales en battant Lions Gate Christian par 2 à 0. En phase finale, elles se sont déclinées contre 
Vancouver Christian qui finissent championnes. Par contre, elles ont une balle de 1ère manche contre St John School avant de 
s’incliner 27 à 25. Puis contre l’école Jules Vernes, elles gagnent facilement la 1ère manche par 25 à 12 avant de perdre les 2 
suivantes. Lors de ces dernières parties, les équipes étaient très proches. Les juniors finissent 8è sur 16 équipes. Le groupe 
était composé pour moitié de 8è année, ce qui est prometteur pour l’avenir. 
Les seniors filles de Guillaume Labert sont tombées dans la division la plus forte : les 2 équipes composant cette division sont 
allées en finale du championnat. Cela ne laissait que très peu de chance aux joueuses des Phénix…Elles ont réussi à gagner 
contre John Knox en 3 manches en élevant considérablement leur niveau de jeu. Nous nous sommes tous régalés lors de ce 
match! Il aura peut-être manqué un peu de concentration pour pouvoir rivaliser avec les meilleures. 
Enfin, les garçons coachés par Mike Squarek terminent 4è de leur division avec une victoire et se qualifient pour les phases 
finales également. Lors de ce tournoi, ils perdent aussi contre les futurs gagnants lors du premier match, Vancouver Christian. 
Ensuite, ils arrachent la victoire face à Lions Gate Christian 2 à 1 avant de s’incliner pour la 6è place contre Maple Ridge 
Christian. Les gars ont fait de gros progrès. Pour franchir un cap, ils devront élever leur niveau de concentration. Les garçons 
terminent donc à la 6ème place sur 8. 
Un grand merci aux coaches mais aussi aux parents qui ont assuré le transport des joueuses. Je tiens aussi à remercier les 
jeunes qui ont fait aide-arbitre ou qui ont tenu le comptage des points lors des matches au gymnase. 
Les pratiques reprendront au mois de mai et juin pour préparer la saison d’automne. 
 

Saison de basketball: 

Les pratiques de basketball ont repris la semaine du 7 novembre. Nous avons la chance d’avoir trouvé des nouveaux 
entraîneurs. Pour les juniors garçons, Ebenezer Ogundeko entrainera les jeunes les mardis et jeudis de 15h15 à 17h00. 
Les seniors garçons seront entrainés par une équipe d’anciens élèves : Emile Tracy, Conrad Squarek, Garry Makonga et Dan 
Mutungwa. Ils pratiquent chaque lundi et mardi de 15h15 à 17h00. 
Enfin, les seniors filles sont à la recherche de joueuses. Les pratiques se déroulent chaque mercredi de 15h15 à 17h00. Les 
étudiantes doivent se manifester rapidement. Sans cela, l’équipe devra déclarer forfait. 
Tous les matches officiels débuteront au mois de janvier. 
 
Volleyball team results: 
The volleyball season ended two weeks ago. Big year with the participation of 2 teams out of 3 in the playoffs. All teams are to be 
commended for the progress made under their respective coaches. 
First, the junior girls were trained twice a week by Selena Faucher (a former Phoenix), Anisa Nurani and Lucile Labert (grade 12). 
They finished 4th in their playoff division with a balanced record of 3 wins and 3 losses. They qualified for the final stages by 
beating Lions Gate Christian 2 to 0. In the final phase, they lost against Vancouver Christian who finished champions. They had 
a 1st set ball against St John School before losing 27 to 25. Then against the Jules Verne school, they easily won the 1st set by 
25 to 12 before losing the next 2. During these last evenings, the teams were very close. The juniors finished 8th out of 16 teams. 
Half of the group was made up of 8th graders, which is promising for the future. 
 
The senior girls of Guillaume Labert fell into the strongest division: the 2 teams making up this division went to the final of the 
championship. This left the Phoenix players very little chance… They managed to win against John Knox in 3 sets by considerably 
raising their level of play. We all had a great time during this match! We may have lacked a bit of concentration to be able to 
compete with the best. 
 
Finally, the boys coached by Mike Squarek finish 4th in their division with a victory and qualified for the final stages as well. During 
this tournament, they also lost against the eventual winners in the first game, Vancouver Christian. Then, they snatched a victory 
against Lions Gate Christian 2 to 1 before bowing for 6th place against Maple Ridge Christian. The guys have made great progress. 
To reach a milestone, they will have to raise their level of concentration. The boys therefore finish in 6th place out of 8. 
A big thank you to the coaches but also to the parents who transported the players. I would also like to thank the young people 
who served as referees or counted the points during matches in the gymnasium. 
Practices will resume in May and June to prepare for the fall season.  
 

Basketball Season: 
Basketball practices resumed the week of November 7. We are lucky to have found new coaches. For the junior boys, Ebenezer 
Ogundeko will train the youngsters on Tuesdays and Thursdays from 3:15 pm to 5:00 pm 
The senior boys will be trained by a team of former students: Emile Tracy, Conrad Squarek, Garry Makonga and Dan Mutungwa. 
They practice every Monday and Tuesday from 3:15 pm to 5:00 pm 
Finally, the senior girls are looking for players. Practices take place every Wednesday from 3:15 pm to 5:00 pm. Students must 
come forward quickly. Otherwise, the team will have to forfeit. 
All official matches will start in January. 



 

 
NUMÉROS À RETENIR / IMPORTANT PHONE NUMBERS 
 

 
École Gabrielle-Roy: 604-599-6688 
Autobus First Student Canada Bus: 604-583-7060 
Conseil scolaire francophone de la C.-B.:   604-214-2600 
Garderie La Coccinelle: 604-599-6880 
Service de garde Les Papillons:  778-791-5762 

  Alliance Francophone et Francophile:  604-597-1590 
 
 
 
  

DATES IMPORTANTES / IMPORTANT DATES 

 
Novembre  
Jeudi le 3 Soirée d’informations et chasse au Information Session and Scanvenger Hunt 
 trésor pour nos futures maternelles for Futur Kindergartners 
Mercredi le 9 Reprises des photos individuelles Retakes of Individual Pictures 
Vendredi le 11 Jour du Souvenir, l’école est fermée Remembrance Day, School Closed 
Lundi le 14 Journée pédagogique, l’école est fermée Pro-D Day, School Closed 
Jeudi le 17 Présentation MADD aux élèves du secondaire MADD presentation to high school students 
 Réunion APÉ 17h30 sur Zoom PAC Meeting on Zoom at 5:30pm 
Lundi le 28 Date limite pour commande de repas chauds Deadline to Order Hot Lunch 
 
Décembre 
Mardi le 6 Vaccins 6e année Routine Immunization for Grade 6 
Jeudi le 8 Concert de Noël à 19h 8e-12e année Christmas Concert at 7pm Grades 8 to 12 
Vendredi le 9 Bulletin formel M-12e année Formal Report Card K-12 
Mardi le 13 Départ hâtif 14h Early Dismissal 2pm 
 Rencontres parents/enseignants à l’école Parent / Teacher Meetings at School 
Lundi 19 au 30 Congé d’hiver Winter Break 
 
Janvier 
Lundi le 2 Congé férié, l’école est fermée Stat Holiday, School Closed 
Jeudi le 5 Journée pédagogique, l’école est fermée Pro-D Day, School Closed  
Du 9 au 11 Photos de graduation pour les 12e Grade 12 Grad Pictures 
Mercredi le 18 Photos de classes Class Pictures 
Vendredi le 20 Journée pédagogique, l’école est fermée Pro-D Day, School Closed 
 

STATIONNEMENT / PARKING 
 
On demande aux parents de ne pas stationner près du théâtre ou du gymnase ni devant l’école lorsque vous 
venez déposer/chercher vos enfants. Veuillez noter que les places de stationnement numérotées sont 
réservées au personnel de l’école. Les parents peuvent utiliser une des 6 places désignées pour les visiteurs 
(près des portails d’entrée au stationnement) qui n’ont pas de numéro. Parents are asked to not park beside 
the theatre or the gym. Please note that numbered stalls are reserved for school staff. Parents should only use 
one of the 6 designated visitor spots (close to the entrance gates) that are not numbered. 

RÉCRÉATIONS DEHORS / RECESS OUTSIDE 
Nous rappelons aux parents que même quand il pleut un peu, les récréations se font dehors. Assurez-vous 
que vos enfants sont habillés pour la pluie. Si ce n’est pas déjà fait, veuillez remettre un sac de linge de 
rechange que votre enfant gardera en classe. N’oubliez pas d’identifier tous les objets de vos enfants 
avec leur nom. De cette façon, nous pouvons retourner les objets perdus à l’enfant approprié. Notre coin des 
objets perdus déborde avec des manteaux, souliers, bouteilles d’eau, etc.  / We remind parents that even 
when it rains a little, recess takes place outside. Please make sure your children are dressed for the elements. 
If you haven’t done so already, please send a bag with a change of clothes for your child to keep in the 
classroom. Remember to identify all your children’s items with their name. This way we can return items 
from the lost and found to the appropriate child. Our lost and found is currently exploding with items like coats, 
water bottles, shoes, etc. 



 
COIN DE L’APÉ / PAC CORNER 

 
Prochaine réunion / Next Meeting 
Jeudi le 17 novembre à 17h30 sur Zoom. Cliquez ici pour vous enregistrer. 
Thursday November 17 at 5:30pm via Zoom. Click here to register 
 
Nouveaux membres / New PAC Members 

Les élections des membres du comité pour l’année 2022-2023 ont eu lieu le 13 octobre.  Nous invitons tous les 
parents de venir à la prochaine réunion pour rencontrer le nouveau comité. Cliquez ici pour voir le nom de tous 
les membres./ PAC  elections were held October 13. We invite all parents to come meet the new committee. Click 
here to view the list of the new members. 
 
PRÉMATERNELLE-GARDERIE LA COCCINELLE / PRESCHOOL-DAYCARE LA COCCINELLE 
 
La prématernelle/garderie La Coccinelle a encore quelques places 
disponibles pour septembre 2022. Si votre enfant est âgé entre 3 et 5 ans, il 
ou elle pourrait être accueilli(e) dans notre centre préscolaire. Pour de plus 
amples renseignements, veuillez communiquer avec Vivian Mikus au 604-
599-6880 ou par courriel à l’adresse prematernellecoccinelle@gmail.com. 
Veuillez noter que le BC Ministry of Children and Family Development offre 
une aide financière aux familles qui y sont admissibles (Affordable Child 
Care Benefit). Pour obtenir plus d’informations, consultez le site https://www2.gov.bc.ca/gov/content/family-
social-supports/caring-for-young-children/child-care-funding/child-care-benefit  ou appelez 1-888-338-6622  
 
The preschool/daycare La Coccinelle still has some spots available for September 2022. If your child is between 
3 and 5 years old, he or she could be accommodated in our preschool center. For more information, please 
contact Vivian Mikus at 604-599-6880 or email her at prematernellecoccinelle@gmail.com. Please note that the 
BC Ministry of Children and Family Development offers financial assistance to eligible families (Affordable Child 
Care Benefit). For more information, visit https://www2.gov.bc.ca/gov/content/family-social-supports/caring-for-
young-children/child-care-funding/child-care-benefit or call 1-888-338-6622. 
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